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Anfrage 

der Abgeordneten Met e.r und Genossen 
an den Herrn Bundesminister fOr Unterricht l!nd Kunst 
betr,,~ffend Einhaltung geselzlicherSestlmmungen im S::;hulwezon. 

Mit größtem Beiremden muß man fe$ts~ellen, daß auch Im Schul
jahr 1972/73 in vielen Schulen entgegen dern Lehrplan ver
schiedene Unterrichtsgegenstände in manchen Klassen nicht 
unterrichtet werden. 

Nach Schulbeginn hat sich außerdem gezeIgt, daß wiederum -
entgegen den gesetzlichen Bes!immungen ... die festges~tzte Klas
senschUlerhöchstzahJ überschritten wird .. 

Um eInen Llbt;rblick Uber die Unterrlchtsverhält .... 'isse an allgemein
bildenden höheren Schulen und in den Hauptschulen zu erlangen f 
richten die unterzeichneten A;:>geordne~en an den Herr-n Bundes~ 
mInister für" Unterricht und Kur.!jt die 

A n fra 9 e: 

1 .. Welche 1m Unterrichtsptan vorgesehenen Unterrlch~sgegenstäncle 
werden in den Hauptschulen und allgemeInbildenden höheren 
Schulen dar einzelnen 2und~sländernlcht unterrichtet? 

2. Wes ist die Ur"sache für di(!Se lücl<enhafte Unterrtchtserteilung? 
3" Was wurde bisher unternomro'3n t um dieEJni~lll.ü1g der Lehr

pläne sicherzustellen? 
4. In wievie! KiasE/.:ln br"". In welchen Haupt- und allgemeInbilden

den höheren Schulen wird gesetzwidrig die KlassenschUler
höchstz~hl überschritton? 

5. Was werden Sie unternehmen, um bezügUch der Lehrpläne 
sowio der Klassenschülerhöchstzehi die Einhaltung der gesetz-
lichen Vorschriften zu geWährleisten? :"\ 
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